



# Los mejores jinetes de Chile saltarán durante tres días en encuentro ecuestre de Temuco

**LIGA "LA MAGIA DEL SUR".** Encuentro corresponde a la tercera fecha, luego de eventos similares en Osorno y Trañi Trañi. Organizadores invitan a todo público a un espectáculo que no tiene costo de entrada.

Juan Pedro Peña  
cronica@australtemuco.cl

**T**emuco vivirá este fin de semana, durante tres días, una atractiva competencia ecuestre, como parte de la tercera fecha de la Liga de Equitación La Magia del Sur 2025, la que ya ha vivido dos encuentros anteriores -desde este mes de enero- desarrolladas en Osorno y Temuco.

El evento lo organiza, en la capital de La Araucanía, el Club Ecuestre Frontera Temuco en dependencias del Parque "Charles Caminondo" de la Sofo, en la entrada norte de la comuna, este viernes 24, sábado 25 y domingo 26 de enero, con entrada liberada para todo el público.

## ATRATIVOS

Sobre este evento ecuestre temuquense, que es parte de las actividades de verano de la Federación Ecuestre de Chile (Fedech), Jorge Paredes, profesor de equitación, administrador del Club Ecuestre Frontera y presidente del evento, explicó que "aparte de las pruebas de la Liga, hay distintas pruebas durante los tres días, en donde participan todo tipo de equipos, desde los principiantes hasta profesionales".

Durante los tres días habrá pruebas de conducción, velocidad "y una prueba que se llama 'Espejo', en la que saltan



GENTILEZA: DANIEL HERNÁNDEZ

DESDE JINETES PRINCIPIANTES HASTA PROFESIONALES SON LOS QUE PARTICIPARÁN DE ESTE EVENTO ECUESTRE.

**3 días de actividades** habrá en la Sofo, desde este viernes 24 de enero hasta este domingo 26 en el Parque "Charles Caminondo".

dos jinetes en un mismo recorrido a la vez. Son cosas que son sumamente entretenidas para el público", destacó Jorge Paredes, quien agregó que en el lugar -además- "habrá stands de comida y una feria de em-

prendedores".

Por todo, quienes desarrollan la actividad ecuestre competitiva en el sur del país, desde Osorno a Los Ángeles, destacaron que este encuentro sirve como un beneficio concreto a los niños, "tanto en su concentración, en el fortalecimiento de toda su musculatura; mientras puede ser una distracción que los saca del encierro y del exceso de tecnología, al cual están expuestos continuamente", comentó uno de los integrantes del Club Ecuestre Frontera Temuco, Daniel Hernández.

Este encuentro, que se inició con dos fechas realizadas en el club María Antonia de Los Ángeles y La Llanura Ecuestre de Trañi Trañi, continúa con este nuevo encuentro en Temuco y, próximamente, en el Club Osorno Paperchase Club (OPC), los días 31 de enero, 1 y 2 de febrero; y Haras Siracusa de Osorno (7, 8 y 9 de febrero).

Será en la quinta fecha que se premiará a los clasificados por cada fase, inscribiéndose los 10 mejores del ranking a la final, en la cual los jinetes partirán de cero faltas.

Dicha definición de esta Li-

"Aparte de las pruebas de la Liga, hay distintas pruebas durante los tres días, en donde participan todo tipo de equipos, desde los principiantes hasta profesionales".

Jorge Paredes  
Presidente Club Ecuestre  
Frontera Temuco.

ga de cinco fechas será definida con un recorrido y un desempate contra el tiempo y será exclusivamente para definir los mejores cinco mejores del ranking de esta denominada Liga Magia del Sur 2025.

## PREMIACIÓN

El evento es auspiciado por Monturas Pessoa, quienes donarán el premio que se entregará al primer lugar, el que consta de una montura que alcanza un valor de \$4 millones 300 mil.

Otras empresas que también apoyan el evento son: Siena Talabartería, Willson Chile, Aldani, Foto Ecuestre, Egracia Santander Joyas, Ópticas Vista-sur, Best Western Ferrat Hotel, Rincón Marítimo, Veterinaria Corral Sur, Valenzuela Propiedades Agencia Inmobiliaria, Der Kutscher Tienda Ecuestre, Molinera Temuco, Veterinaria Rodríguez, Joyas y Accesorios L&M, y Globalkine. **CS**